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(１)学校に行きづらくなったり、教室に入れない児童・生徒の居場所づくりについて、これまで、二度にわたって質問してきた

　　が、その後、どのような検討がなされてきているのか。

　・学校内での取り組みはどのようになっているのか。

  ・学校の外での居場所づくりについて来年度開設の目処はどうなのか。

(１)現在の進捗状況について

(２)今後の計画について

(３)立地条件に不安を感じている村民の声があるが、広く村民に知らせ、声を聞くべきではないか。

　本村にある津波避難施設・タワーの完成から現在までの定期点検や維持管理の業務内容について。

　また、本村が抱える各事業全体を見たときに、津波避難施設・タワーを含めた津波対策の優先順位、重要性をどのように考え

ているか。

　前回の定例会で観光の広域化の話があった。広域はどう進めて行くのか。

　先月、みのりのフェスタ芸西は、香南市のイベントと同日に行われた。当然、入場者数に影響も出たと思う。広域化が進めら

れているとは言えないのではないか。また、観光に限らず施策の広域化はどのように考えているのか。

〇ＬＩＮＥについて

・現在の登録者数は。

・公式アカウントの機能の一つに、トーク画面の下に固定で表示されるメニュー機能がある。

　例えば、他の市町村のＬＩＮＥでは、イベントカレンダー、ごみの出し方、ホームページ、休日夜間当番医などのサイトに簡

　　単に行く事ができる。このリッチメニューを使う事で、住民サービスがより向上すると思うが。

〇メルトセンターを利用している９自治体のうち、室戸・安芸市・奈半利町・北川村がこの制度を導入している。

・ごみの軽減にもつながるこの制度の導入を考えているか。

〇10月28日の入場者数は。

〇入場者やテナント出店者からの意見や要望はあったか。

〇次回に向けての課題はあるのか。

　人口・交流人口を増やすための対策について問う。

　村民の声を今以上に村政に反映させる為の体制づくりを考えないか。

 広域化の考え方は
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　危険家屋、空家対策として進めている内容を聞く。連絡の取れない家主への対応はどうしているのか。

村　長
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 教育施設集約化基本構想について

村　長 危険家屋、放置空家などの対策は

村　長 ＳＮＳの活用について

 生ごみ処理機助成金について

 竹灯りの宵について

西笛 千代子

岡村　星弥  津波避難施設・タワーの現状について 村　長
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